

La jeunesse de CdC de l'Estuaire mobilisée pour la Fête de l'asperge à Etauliers



Signature d'un premier contrat de travail pour Les Asparagus. © Crédit photo : P. R.

Par Philippe Rucelle

Dix jeunes, regroupés sous le nom des Asparagus, ont été recrutés par la CCE pour participer à la 24^e édition de la Fête de l'asperge du Blayais, des 26 et 27 avril

Meryle, Leny, Cyprien, Komarsehii, Dario, Léa, Thimoté, Océane, Gabriel et Dylan, ils se nomment Les Asparagus et participeront à la 24^e édition de la Fête de l'asperge du Blayais, les 26 et 27 avril.

Leur rôle sera de transporter, brouette en main, les marchandises achetées par les visiteurs, d'aider au service de l'omelette géante dimanche, d'aider au service de restauration des partenaires et de recueillir les questionnaires de satisfaction auprès des visiteurs. Willy, animateur jeunesse, les encadrera dans ces différentes tâches. Mercredi 23 avril, ils ont signé leur premier contrat de travail avec la présidente de la CCE, qui organise l'événement. « Depuis de nombreuses années, la CCE fait appel à quelques jeunes du territoire pour contribuer à l'organisation de la Fête de l'asperge. C'est l'occasion pour eux de vivre une première expérience de travail. Cette année, ce sont 10 jeunes, 6 mineurs et 4 majeurs, qui ont été retenus », relate Lydia Héraud.